

### 松江市立病院研修医ニュース

# をわれじ





## 初期臨床研修

#### 理 念

プライマリ・ケアから高度な医療まで幅広い経験を積むとともに、様々な医療従事者と密接な連携 のもとで多くの患者に接することにより、医師として必要な人格を育み、広く社会の医療福祉に貢 献できる人材を育成する。

#### 基本方針

- ①臨床医として必要なプライマリ・ケアの基本的な診療能力(知識・技能・態度)を習得する。
- ②人としても信頼される人格・素養を身につけ、思いやりの心を持って患者およびその家族に向き合い 患者中心の全人的医療を行える。
- ③チーム医療の一員としての役割を理解し、他職種と協働して診療することができるコミュニケーション能力を身につける。
- ④医療安全の本質を理解し、実践する能力を身につける。
- ⑤地域の中核病院としての役割を理解し、健康の保持、疾病の予防から社会復帰に至る医療全般の責任を有することを自覚し、行動できる。







令和4年3月23日に初期臨床研修修了式を執り行いました。 とても感動的な修了式でした。

2年次研修医の皆さん、2年間の初期研修修了おめでとうございます。先生方の成長した姿を 見て、とても胸が熱くなりました。

そして、たすきがけで1年間当院に研修に来てくれた1年次研修医の先生方…松江市立病院に 研修に来てくれてありがとうございました。

これからそれぞれの目標に向かってさらに大きく羽ばたいてほしいと心から願っています。 みなさんのこれからを、私たちはずっと応援しています!

# 仲間って以いね

修了式後にささやかな送別会を行い、指導医の先生方も含めみんなで楽しい時間を過ごしました。1年次研修医の先生からは記念品を、診療支援室からはガーベラの花を一人一人に贈りました。

同期の横の繋がりだけでなく、先輩後輩の縦の繋がりも 強く、仲間ってホントにいいな!と感じた時間でした。





